
Na próxima segunda-fei-
ra (10) tem início as aulas do 
ano letivo de 2025, nas esco-
las da rede pública municipal 
de ensino para os estudantes 
da educação infantil, do ensi-
no fundamental e educação de 
jovens e adultos (EJA), tanto 
para a zona urbana, quanto 
zona rural.

A Prefeitura de Porto Velho, 

ANO LETIVO DA REDE MUNICIPAL DE PORTO 
VELHO  INICIA NESTA SEGUNDA-FEIRA, 10

Cerimônia de abertura do ano letivo será na Escola Municipal de Educação Rio Madeira

por meio da Secretaria Muni-
cipal de Educação (Semed), 
de forma simbólica, realiza na 
data uma cerimônia de aco-
lhimento na Escola Municipal 
de Educação Infantil e Ensino 
Fundamental Rio Madeira, lo-
calizada na rua Alameda Ro-
quete Pinto, bairro Nova Es-
perança, a partir das 8h30.

Na zona rural, as aulas ini-

ciam na mesma data, com a 
abertura oficial que será no 
distrito de Jaci-Paraná, na Es-
cola Municipal de Educação 
Infantil e Ensino Fundamen-
tal Joaquim Vicente Rondon, 
às 14h30, onde também esta-
rão presentes as autoridades 
do Executivo, gestores, pro-
fessores, alunos e comunidade 
em geral.
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POLÍTICA Diário de Rondônia

Deputada Dra. Taissa solicita contratação de médico 
legista para Polícia Civil de Machadinho do Oeste

A deputada estadual Dra. Taissa 
Sousa (Podemos) fez uma indica-
ção à Secretaria de Estado da Segu-
rança, Defesa e Cidadania (Sesdec), 
solicitando a contratação de um 
Médico Legista para a Polícia Civil 
de Machadinho do Oeste. A pro-
posta tem como objetivo resolver 
os transtornos causados pela au-
sência desse profi ssional essencial 
na localidade.

A falta de médicos legistas tem 
gerado sérios desafi os para a popu-
lação, especialmente em situações 
envolvendo mortes violentas, como 
acidentes de trânsito, homicídios, 
suicídios, ou até mesmo em casos 
de mortes suspeitas e naturais de 
pessoas não identifi cadas. Nestes 
casos, é necessária a realização de 
uma necrópsia para determinar a 
causa da morte, um procedimento 
que atualmente não pode ser reali-
zado na cidade devido à escassez de 
profi ssionais.

Atualmente, quando há necessi-
dade de uma necrópsia, os corpos 
precisam ser encaminhados para 
outras cidades próximas que con-
tam com médicos legistas dispo-
níveis, o que provoca uma demo-
ra signifi cativa no processo. Esse 
atraso não só aumenta o sofrimen-
to das famílias enlutadas, mas tam-

bém pode levar à deterioração do 
corpo, complicando ainda mais a 
situação. 

Para garantir que a cerimônia 
fúnebre ocorra de forma digna, em 
alguns casos, as famílias são for-
çadas a arcar com custos elevados 
para realizar a Tanatopraxia, uma 
técnica de conservação de cadáve-
res.Em sua indicação, Dra. Taissa 
Sousa destaca a urgência de ga-
rantir à população de Machadinho 
do Oeste o atendimento adequado 
nessas circunstâncias. 

“É inadmissível que, em mo-
mentos de dor e sofrimento, os 
cidadãos de Machadinho tenham 
que enfrentar ainda mais difi cul-
dades devido à falta de um médico 
legista. A contratação desse profi s-
sional é fundamental para assegu-
rar dignidade e respeito aos fami-
liares das vítimas, além de garantir 
o bom andamento das investiga-
ções”, afi rmou a deputada.

Indicação busca solucionar casos 
de mortes violentas ou suspeitas.

Deputado Ismael Crispin anuncia repasse de R$ 500 
mil para reforçar a saúde de Pimenta Bueno

Na manhã desta quinta-feira 
(06), o deputado Ismael Crispin 
(MDB) utilizou suas redes sociais 
para anunciar que o recurso de R$ 
500 mil, destinado para fortalecer a 
saúde de Pimenta Bueno, já está na 
conta do município. O valor será uti-
lizado para a realização de exames de 
imagem, como ressonância magnéti-
ca e outros procedimentos essenciais 
para a população.

 “São meio milhão de reais para 
atender a população de Pimenta 
Bueno, atender as demandas da nos-
sa gente. Sabemos das difi culdades 
enfrentadas por quem precisa de 
exames e tratamentos especializados 
e não pode esperar. Nosso compro-
misso é trabalhar para garantir que 
essas pessoas tenham acesso a uma 
saúde digna e de qualidade. Esse re-
curso vai proporcionar mais rapidez 
nos atendimentos, desafogar a fi la 
de espera e levar mais tranquilidade 
para as famílias que dependem do 
SUS”, destacou o parlamentar.

O compromisso de Ismael Crispin 
com a saúde pública no município já 
foi demonstrado em outras ocasiões. 
Em 2024, o deputado garantiu re-
cursos para a realização de cirurgias 
de catarata e pterígio, benefi ciando 
150 pacientes que aguardavam aten-
dimento oftalmológico.

 Além dos investimentos na saú-
de, Crispin tem um histórico de atu-
ação forte na educação de Pimenta 
Bueno. Ele foi responsável pela des-

tinação de recurso para a reforma 
completa da Escola Maria Conceição 
R. A. Crivelli, além de melhorias nas 
escolas Assunta Maria Gianini Fava-
leça e Maria José Alves Escobar. 

O parlamentar também destinou 
uma caminhonete para atender as 
demandas da Secretaria Municipal 
de Educação, reforçando seu com-
promisso com o desenvolvimento 
educacional da cidade.
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Os deputados 
estaduais Pedro 
Fernandes (PRD) 
e Dr. Luís do Hos-
pital (MDB) cele-
bram a implemen-
tação do serviço 
online de emissão 
da Guia de Trân-
sito Animal (GTA) 
para equídeos com 
trânsito intraesta-
dual em Rondônia. 
A medida, viabi-
lizada pelo gover-
no estadual e pela 
Agência de Defesa 
Sanitária Agrosil-
vopastoril de Ron-
dônia (Idaron), 
atende à indica-
ção nº 6027/2024, 
apresentada con-
juntamente pelos 
p a r l a m e n t a r e s , 
e representa um 
avanço na moder-
nização dos proces-
sos agropecuários 
do estado.

A GTA digital 
pode ser emitida 
para o transporte 
de equinos, asini-
nos e muares desti-
nados a atividades 
esportivas, leilões, 
exposições, repro-
dução, trabalho, 
retorno à origem e 
cavalgadas, elimi-
nando a necessida-
de de deslocamento 
dos produtores até 
as unidades da Ida-
ron. “Essa inovação 
reduz a burocracia 
e traz mais agilida-

Deputados Pedro e Dr. Luís do Hospital comemoram inovação na 
emissão da Guia de Trânsito Animal para cavalos em Rondônia

de ao setor agrope-
cuário, garantindo 
que os criadores 
e profi ssionais te-
nham acesso facili-
tado à documenta-
ção necessária para 
o transporte dos 
animais, seja para 
eventos, cavalgadas 
ou outras ativida-
des”, destacou Pe-
dro Fernandes.

 Para acessar o 
serviço, o produ-
tor e as proprieda-
des envolvidas na 
movimentação dos 
animais precisam 
estar cadastrados 
no sistema SisIda-
ron. Além disso, o 
exame de Anemia 
Infecciosa Equina 
(AIE) deve estar 
válido e registrado 
no banco de dados 
da agência. O ca-
dastramento dos 
exames pode ser 
realizado direta-
mente pelos labo-
ratórios creden-
ciados via API ou 
manualmente pelo 
portal da Idaron. 
No caso de exames 
realizados em labo-
ratórios de outros 
estados, o registro 
deve ser feito pre-
sencialmente nas 
unidades locais da 
agência.

Com a informa-
tização do proces-
so, a GTA pode ser 
emitida gratuita-

mente para cada 
evento enquanto o 
exame de AIE esti-
ver vigente. “A ado-
ção desse sistema 
não apenas facilita 
a vida dos produ-
tores, mas também 
fortalece o controle 
sanitário e a rastre-
abilidade dos equí-
deos, garantindo 
conformidade com 
as normas de de-
fesa agropecuária. 
Rondônia segue 
os passos de ou-
tros estados que já 
adotaram práticas 
semelhantes, como 
Goiás, e reforça seu 
compromisso com 
a inovação no se-
tor”, ressaltou Pe-
dro Fernandes.

O deputado re-
afi rmou seu com-
promisso, ao lado 
de Dr. Luís do Hos-

Para acessar o serviço, o produtor e as propriedades envolvi-
das na movimentação dos animais precisam estar cadastra-
dos no sistema SisIdaron.

pital, com o desen-
volvimento agrope-
cuário de Rondônia 
e agradeceu ao 
Governo do Esta-
do e à Idaron pela 
implementação do 
serviço. “Continua-
remos trabalhando 
para garantir que 

Rondônia avance 
na modernização 
dos processos e 
na valorização dos 
produtores rurais, 
facilitando o trân-
sito dos equídeos 
para suas diversas 
atividades”, con-
cluiu.
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Deputado Camargo vai presidir a Comissão de Fiscalização e 
Controle e participa de outras seis comissões permanentes

Na última terça-
-feira, 04, foram defi -
nidas as composições 
das Comissões Per-
manentes da Assem-
bleia Legislativa para 
este segundo biênio 
da atual legislatura. 
O deputado Delega-
do Camargo (Repu-
blicanos) assume o 
comando da Comis-
são de Fiscalização 
e controle, será o vi-
ce-presidente da Co-
missão de Defesa do 
Consumidor e mem-
bro da Comissão de 
Constituição Justiça 
e Redação, da Comis-
são de Transportes 
e Obras Públicas, da 
Comissão de Defesa 
dos Direitos Huma-
nos e Cidadania, Co-
missão de Segurança 
Pública, além de atu-
ar como suplente da 
Comissão de Educa-
ção e Cultura.

No primeiro bi-
ênio, Camargo pre-
sidiu a Comissão de 
Segurança Pública, 
com ação efetiva para 
o combate à crimi-
nalidade e apoio ao 
cidadão e participou 
ainda de outras cinco 
comissões. No perí-
odo de 2023 e 2024, 
foram realizadas di-
versas audiências 
públicas, reuniões, 
debates e encami-
nhamentos para a 
promoção da segu-
rança, que refl etiram 
em melhorias para os 
servidores públicos e 
para toda a popula-
ção.

Para o Deputado 
Delegado Camargo, 
a participação nas co-
missões permanentes 
da Casa é de funda-
mental importância 
para o bom desenvol-
vimento do trabalho 
parlamentar, pois são 
nas comissões que 
tramitam os projetos 
que serão votados 
em plenário. “Nas co-
missões permanentes 
acontecem os debates 
das matérias que de 
uma forma ou de ou-
tra vão impactar na 
vida da comunidade. 
As reuniões dessas 
comissões servem 
para analisar as ma-
térias enviadas pelo 

governo, os projetos 
apresentados pelos 
deputados e também 
para discutir ações 
relevantes para a po-
pulação. No primeiro 
biênio estivemos à 
frente da Comissão 
de Segurança Pública 
e como membro de 
outras cinco comis-
sões, onde pudemos 
contribuir com os de-
bates, discussões e os 
encaminhamentos de 
projetos. Na Comis-
são de Fiscalização e 
Controle estaremos 
acompanhando mais 
de perto as atividades 
do governo do esta-
do, contribuindo para 
que as ações e inves-

timentos cheguem 
da forma correta e de 
acordo com a neces-

sidade da população 
de Rondônia”, disse o 
deputado.

No primeiro biênio Camargo presidiu a 
Comissão de Segurança Pública e como 
membro de outras cinco comissões.

Deputado Luizinho Goebel libera recurso para 
construção de barracão da APAE, em Urupá

O deputado esta-
dual Luizinho Goe-
bele (Podemos), li-
berou um recurso de 
emenda Parlamen-
tar, para construção 
de um barracão para 
atender a Associação 
de Pais e Amigos dos 
Excepcionais Apae, 
de Urupá/RO; a 
emenda é uma reivin-
dicação do vereador 
Wesley da Academia 
(Republicanos), o re-
curso já está na con-
ta da prefeitura no 
montante de R$ 252 
mil, para construção 
de um barracão para 
atender a Apae. O re-
curso será de grande 
valia para a popula-
ção, haja vista que a 

Apae trabalha com 
atendimento a crian-
ças portadoras de ne-
cessidades especiais, 
auxiliando no seu de-
senvolvimento, inde-
pendência e colabo-
rando com a inserção 
dessas crianças no 
âmbito social.

O vereador Wes-
ley, destaca que o re-
curso dessa emenda 
parlamentar do de-
putado Luizinho, vai 
ajudar diretamente 
os alunos, professo-
res e familiares da 
Apae do município. 
“Agradecemos muito 
o empenho do depu-
tado, que sempre nos 
ajuda a conquistar 
investimentos para 

nossa cidade. Traba-
lhamos sempre para 
melhorar essa insti-
tuição tão importan-
te para nossa cidade”.

“A emenda libe-
rada disponibilizada 
pelo parlamentar é 
de grande importân-
cia, pois fortalece os 
serviços oferecidos 
pela Apae nas áreas 
da saúde, educação 

e da assistência so-
cial”, concluiu o vere-
ador. É sabido que as 
escolas comuns não 
têm capacidade para 
atender este tipo de 
aluno, e que é neces-
sário que haja os es-
paços da Apae para 
desenvolver ativida-
des lúdicas e especí-
fi cas para garantir o 
correto aprendizado.
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Judiciário mineiro exalta pioneirismo da Justiça de RO 
ao anunciar expansão de Fóruns Digitais no Estado

Inaugurado esta 
semana, o Fórum 
Digital do Municí-
pio de Fronteira, no 
estado de  Minas 
Gerais, marcou a ex-
pansão da instalação 
de unidades que am-
pliam o acesso à Jus-
tiça para quem mora 
distante das sedes 
das comarcas. O 
projeto foi inspirado 
na iniciativa pionei-
ra e premiada com 
o Innovare do Tri-
bunal de Justiça de 
Rondônia, que teve 
seu reconhecimento 
durante a solenida-
de de instalação em 
MG.

Segundo o pre-
sidente do TJMG, 
desembargador Luiz 

Carlos Corrêa Junior, 
os Fóruns Digitais 
nasceram após uma 
viagem ao Tribunal 
de Justiça de Ron-
dônia (TJRO), ainda 
na gestão do desem-
bargador José Arthur 
de Carvalho Pereira 
Filho. A ideia era co-
nhecer o projeto de-
senvolvido por servi-
doras e servidores da 
Corte rondoniense. 
“Na época, o nosso 
superintendente de 
Tecnologia da Infor-
mação, desembar-
gador André Leite 
Praça, nos informou 
sobre os Fóruns Digi-
tais, que já eram uti-
lizados no Estado de 
Rondônia. Gostamos 
da ideia e a trouxe-

mos para Minas Ge-
rais”, lembrou o de-
sembargador Corrêa 
Júnior.

Em Minas já são 
seis fóruns digitais. 
Além de Fronteira, 
também estão pre-
sentes nos municí-
pios de Padre Pa-
raíso (Comarca de 
Araçuaí); Papagaios 
(Comarca de Pitan-
gui); Lagoa Grande 
(Comarca de Pre-
sidente Olegário); 
Venda Nova (Comar-
ca de Belo Horizon-
te); e Coluna (Co-
marca de São João 
Evangelista). Outros 
20 estão previstos 
para serem instala-
dos. 

Pioneiro, o Tri-

bunal de Justiça de 
Rondônia já se pre-
para para a instala-
ção do nono fórum, 
na cidade de Chu-
pinguaia, todos do-
tados de tecnologia 
para viabilizar aten-
dimentos remotos 
com o Judiciário e 

com instituições par-
ceiras. No local tam-
bém é possível parti-
cipar de audiências 
virtuais, consultar 
processos, entre ou-
tros serviços sem a 
necessidade de des-
locamento para um 
fórum convencional.

Tribunal mineiro copiou iniciativa do 
TJRO com os Fóruns digitais

Prefeitura de Porto Velho e Idaron fortalecem parceria para 
promoção da segurança alimentar da população

Na manhã desta 
quinta-feira (6), o se-
cretário municipal de 
Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Se-
magric), Rodrigo Ri-
beiro, e o diretor do 
Serviço de Inspeção 
Municipal (SIM) da 
Semagric, Matheus 
Bruno Freire da Sil-
va, reuniram-se com 
o presidente da Agên-
cia de Defesa Sanitá-
ria Agrosilvopastoril 
do Estado de Ron-
dônia (Idaron), Júlio 
Peres.

O encontro teve 
como objetivo ali-
nhar parcerias entre 
a Prefeitura de Porto 
Velho e o Governo de 

Rondônia para refor-
çar políticas públicas 
voltadas à segurança 
alimentar na capital. 
Durante a reunião, 
foram discutidas es-
tratégias para apri-
morar as fi scalizações 
integradas entre o 
SIM e a Idaron, ga-
rantindo maior con-
trole sanitário dos 
produtos de origem 
animal comercializa-
dos no município.

O secretário da 
Semagric, Rodrigo 
Ribeiro, destacou a 
importância da coo-
peração entre as ins-
tituições. “A atuação 
conjunta da Semagric 
e da Idaron aprimo-

ra as fi scalizações e 
fortalece a segurança 
alimentar da popula-
ção. Essa parceria é 
fundamental para ga-
rantir que os produ-
tos consumidos pelos 
moradores de Porto 
Velho atendam aos 
padrões sanitários 
exigidos,” afi rmou o 
secretário.

O presidente da 
Idaron, Júlio Peres, 
ressaltou o compro-
misso da agência com 
a qualidade dos ali-
mentos produzidos 
no estado. “A Idaron 
tem se empenhado 
continuamente na 
manutenção da qua-
lidade sanitária dos 

produtos agropecu-
ários de Rondônia. 
Essa parceria com 
a Prefeitura de Por-
to Velho é essencial 
para garantir mais se-
gurança alimentar à 
população,” destacou 
Peres.

Já o diretor do 
SIM da Semagric, 
Matheus Bruno Frei-
re da Silva, reforçou 
a missão do serviço 
de inspeção munici-
pal. “Nosso principal 
objetivo é assegu-
rar que os produtos 
de origem animal, 
comercializados no 
município, estejam 
dentro dos padrões 
sanitários exigidos 

pela legislação. Com 
o apoio da Idaron, 
podemos intensifi car 
esse trabalho e ga-
rantir mais qualidade 
e segurança para os 
consumidores”, expli-
cou Matheus.

A reunião contou 
ainda com a partici-
pação de Leonardo 
Ferro, coordenador 
de Trânsito da Ida-
ron; Licério Corrêa 
Magalhães, diretor 
executivo da Idaron; 
Clariana Lins Lacer-
da, gerente de Ins-
peção de Produtos 
de Origem Animal 
da Idaron; e Walter 
Cartaxo, coordenador 
técnico da Idaron.
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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

1º TERMO ADITIVO DE ACRÉSCIMO DE 
QUANTITATIVO AO CONTRATO Nº 025/PMAP/2024

CONTRATO: Nº 025/PMAP/2024                        
PROCESSO: 1-3298/SEMSAU/2023

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: Empresa T F DE SOUZA SOARES LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, devidamente inscrita no 
CNPJ sob o nº 35.297.841/0001-97.
DO VALOR ACRESCIDO: O valor do Contrato nº 025/
PMAP/2024 que totalizava R$ 816.660,44 (oitocentos e de-
zesseis mil e seiscentos e sessenta reais e quarenta e quatro 
centavos), passa a ter o valor global de R$ 910.309,70 (no-
vecentos e dez mil trezentos e nove reais e setenta centavos).

Alto Paraíso – RO, 06 de fevereiro de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

Especialistas da AROM realizarão reuniões técnicas e levan-
tamentos para identifi car os principais desafi os e oportuni-
dades na gestão municipal

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

1º TERMO ADITIVO DE REEQUILÍBRIO ECONÔMICO-
-FINANCEIRO AO CONTRATO Nº 027/PMAP/2023

CONTRATO: Nº 027/PMAP/2023                        
PROCESSO: 1-2293/SEMSAU/2022

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: Empresa RL DOS SANTOS CONSTRU-
ÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, devidamente ins-
crita no CNPJ sob o nº 12.134.949/0001/63.
DO VALOR ACRESCIDO: O valor do Contrato nº 027/
PMAP/2023 que totalizava R$ 472.986,59 (quatrocentos e se-
tenta e dois mil e novecentos e oitenta e seis reais e cinquenta 
e nove centavos), passa a ter o valor global de R$ 487.673,43 
(quatrocentos e oitenta e sete mil e seiscentos e setenta e três 
reais e quarenta e três centavos).

Alto Paraíso – RO, 06 de fevereiro de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso/RO adjudica e homo-
loga a despesa por meio de Inexigibilidade de Licitação, nos 
termos do art. 74, inciso I, da Lei nº. 14.133/21, referente ao 
Processo Administrativo nº 1096/2024, cujo objeto é a: Con-
tratação de empresa especializada no esgotamento de fossas 
e/ou sumidouros para atender as necessidades das secretarias 
municipais de Alto Paraiso-RO, (SEMSAU, SEMED, SEM-
TAS, SEMAGRI, SEMOSP, SEMAF), por um período de 12 
(doze) meses. No valor global de R$ 180.360,00 (cento e oi-
tenta mil, trezentos e sessenta reais). Em favor da Empresa: 
A. SOLEY VIEIRA, inscrita no CNPJ: 05.626.705/0001-32

Alto Paraíso – RO, 06 de fevereiro de 2025.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Documento assinado eletronicamente 

Equipe Técnica da AROM Visita Alvorada do Oeste para 
Apoiar Gestão Municipal

A equipe técnica 
da Associação Ron-
doniense de Mu-
nicípios (AROM) 
esteve em Alvorada 
do Oeste a pedido 
do prefeito Jair Luiz 
para colaborar no 
fortalecimento da 
gestão municipal. 
Durante a visita, os 
técnicos da entida-
de auxiliaram no 
diálogo com os se-
cretários das pastas 
de Saúde, Educa-
ção, Planejamento, 

Obras e Convênios, 
oferecendo supor-
te estratégico para 
o andamento das 
ações prioritárias do 
município.

A comitiva da 
AROM foi compos-
ta pela chefe de ga-
binete, Celene Go-
mes; a gerente de 
convênios, Irisleide 
Santos; o arquiteto 
Hildeberto Thiago 
e a consultora em 
contabilidade e ad-
ministração pública, 

Gyam Célia. A equi-
pe foi recebida pelo 
prefeito Jair Luiz 
e pelos secretários 
municipais das res-
pectivas áreas, em 
um encontro que 
reforçou o compro-
misso da AROM em 
apoiar os municí-
pios rondonienses 
na busca por solu-
ções efi cazes para a 
administração pú-
blica.

Durante os dois 

dias de trabalho no 
município, os espe-
cialistas da AROM 
realizarão reuniões 
técnicas e levanta-
mentos para iden-
tifi car os principais 
desafi os e oportuni-
dades na gestão mu-
nicipal. Ao fi nal da 
visita, a equipe apre-
sentará um relatório 
técnico com orien-
tações estratégicas e 
sugestões para apri-
morar a execução de 

projetos e convênios, 
garantindo maior 
efi ciência na gestão 
pública.

O prefeito Jair 
Luiz destacou a im-
portância da visita e 
agradeceu o apoio da 
AROM. “A presen-
ça da equipe técnica 
da AROM em nosso 
município é funda-
mental para fortale-
cer a nossa gestão. 

Esse suporte nos 
ajuda a planejar e 
executar as ações 
com mais efi ciên-
cia, garantindo que 
nossos projetos 
avancem e atendam 
às necessidades da 
população. Agra-
deço imensamente 
à AROM por essa 
parceria tão impor-
tante para Alvorada 
do Oeste”, afi rmou o 
prefeito.

A iniciativa refor-
ça o papel da AROM 
como parceira dos 
municípios, promo-
vendo assistência 
técnica qualifi cada 
para otimizar recur-
sos, melhorar servi-
ços públicos e forta-
lecer a governança 
municipal.



POLÍCIADiário de Rondônia

PIRATARIA: Jovem é preso enquanto furtava sacas 
de soja de uma balsa no rio Madeira

Foragido de Minas 
Gerais é preso no 
centro de Porto Velho

Um jovem de 19 
anos foi preso em 
fl agrante enquanto 
furtava sacas de soja 
de uma balsa. O cri-
me ocorreu nas pro-
ximidades da ponte 
sobre o rio Madeira, 
durante a madru-
gada desta quinta-
-feira (6), em Porto 
Velho (RO).

Conforme in-
formações obtidas 
pela reportagem, a 
Polícia Militar foi 
acionado após ser 
informada sobre o 

furto. Quando os 
policiais chegaram 
ao local os bandidos 
correram para um 
matagal, mas o jo-
vem não conseguiu 
fugir e foi preso.

Ele estava pró-
ximo do caminhão 
que faria o trans-
porte da soja furta-
da. No interior do 
veículo havia várias 
sacas. O rapaz re-
cebeu voz de prisão 
e foi levado para o 
Departamento de 
Flagrantes.

Criminosos estavam carregando um caminhão com as sacas 
de soja durante o furto.

Foragido do mu-
nicípio de Juíz de 
Fora (MG) Leonar-
do C. S., 31, foi preso 
pela Polícia Militar 
de Rondônia, em 
Porto Velho (RO), 
nesta quinta-feira 
(06). A prisão acon-
teceu na Avenida 
Alexandre Guima-
rães, região Central 
da capital.

Contra o acusa-

do havia mandado 
de prisão em aberto 
por roubo e associa-
ção criminosa.

 Segundo a repor-
tagem apurou com 
a polícia, o homem 
foi condenado no re-
gime fechado a sete 
anos e quatro meses.

 Preso, ele foi le-
vado ao presídio 
José Mário Alves 
(Urso Branco).

Morto, fi lho de fundador de facção 
teria planejado dois ataques no Acre

A Delegacia de 
Homicídios da Po-
lícia Civil abriu um 
inquérito na manhã 
desta quinta-feira, 
6, para investigar 
as circunstâncias 
da execução de Hil-
quias Santos de Sou-
za, de 19 anos, fi lho 
de Geremias Lima 
de Souza, um dos 
fundadores da fac-
ção Bonde dos 13.  
O crime ocorreu na 
noite de quarta-fei-
ra, 5, na Rua Rui 
Barbosa, região do 
Papouco, em Rio 
Branco.

 De acordo com 
a polícia, Hilquias 
foi cercado por cri-
minosos e alvejado 
várias vezes. Ele ten-
tou fugir dos assas-
sinos  mas caiu no 
interior de uma resi-
dência.

Hilquias era in-

vestigado pela Dele-
gacia de Homicídios 
por promover dois 
ataques na tarde da 
última terça-feira, 4, 
na capital.

 De acordo com 
a investigação, ele 
foi o autor de uma 
tentativa de homi-
cídio no Bairro Ci-
dade Nova e ainda 
uma dupla tentativa 
de homicídio contra 
pai e fi lho na Cidade 
do Povo.

O pai dele foi 

morto em dezembro 
do ano passado, em 
frente à sede da 2ª 
regional da Polícia 
Civil.

 Na tarde de ter-
ça-feira, os avós de 
Hilquias tiveram a 
casa, no Conjunto 
Habitacional Cida-
de do Povo, alvejado 
por vários tiros. O 
casal de idosos foi 
obrigado a deixar a 
região por determi-
nação de crimino-
sos.



Paysandu derrota Porto Velho nos pênaltis 
e avança para as quartas da Copa Verde

Paysandu e 
Porto Velho em-
pataram em 1 a 1 
nos 90 minutos, 
nesta quarta-feira, 
dia 5, no Estádio 
da Curuzu. Apesar 
de estar fora de 
casa, a Locomo-
tiva pressionou o 
Papão no primei-
ro tempo. Logo no 
início da partida, 
Bacas abriu o pla-
car para a equipe 
visitante. O Lobo 
voltou melhor 
para a segunda 
etapa e empatou 
com Rossi. Nos 
pênaltis, Matheus 
Nogueira brilhou 
e Quintana cobrou 
a penalidade que 
classifi cou o time 
bicolor para as 
quartas de fi nal da 
Copa Verde. 

Primeiro tempo
Mesmo fora de 

casa e contra um 
adversário de uma 
divisão superior, 
o Porto Velho foi 
mais perigoso du-
rante o primeiro 
tempo. A Locomo-
tiva abriu o placar 
logo no início da 
partida. Emerson 
Bacas recebeu 
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Paysandu e Porto Velho, pela Copa Verde (Foto: Jorge Luís 
Totti/Paysandu)

passe na entrada 
da grande área e 
bateu colocado, no 
lado esquerdo de 
Matheus Noguei-
ra.

Aos 28 minu-
tos, o time visitan-
te quase ampliou. 
O Porto Velho en-
gatou contra-ata-
que e o atacante 
fi cou de cara para 
o goleiro do Pa-
pão, mas o jogador 
chutou em cima de 
Matheus. Aos 39, 
Emerson Bacas, 
outra vez, chutou 
na trave e quase 
faz o segundo. Fim 
do primeiro tem-
po. 

Segundo tempo
Se no primei-

ro tempo o Porto 
Velho mandou no 
jogo, o Paysandu, 
mesmo sem ser 
brilhante, retor-
nou do intervalo 
jogando melhor. 
Aos 10 minutos, 
Marlon foi lança-
do, chutou, Digão 
defendeu, a bola 
sobiu, foi em dire-
ção ao gol e o za-
gueiro da Locomo-
tiva tirou em cima 
da linha.

Matheus Nogueira pegou três pênaltis na partida

O empate bi-
color saiu aos 30 
minutos, Rossi 
aproveitou uma 
cobrança de falta 
e cabeceou para o 

fundo do gol. Com 
o jogo empatado, a 
partida foi para as 
penalidades. 

Brilho de Ma-

theus Nogueira
O goleiro defen-

deu três cobranças 
e foi determinante 
para a classifi ca-
ção do Paysandu.


